

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah melakukan penelitian di Lembang Turunan Kecamatan Sangalla Barat penulis dapat menyimpulkan bahwa Perilaku homoseksual gay mendapat tanggapan positif dan negatif dari komunitas lokal. Beberapa orang menanggapi negatif, sementara orang lain tampaknya menganggapnya normal. Masyarakat menggunakan pendekatan psikospiritual untuk menangani pelaku homoseksual melalui komunikasi dan nasehat bijak. Berdasarkan hal tersebut, dapat dilihat jika seorang homoseksual gay telah mencoba hidup dengan melakukan hal-hal yang dilakukan orang lain, seperti pergi ke rumah ibadah. Namun, ada beberapa masyarakat yang masih memberi tanggapan negatif terhadap aktivitas-aktivitas yang dilakukan oleh seorang homoseksual gay.

Pendekatan masyarakat dengan memberi nasehat kepada homoseksual gay tentang hubungan yang mereka jalani. Pada dasarnya, ketika masyarakat mengetahui bahwa seseorang menunjukkan perilaku homoseksual, mereka telah berusaha untuk memberi nasehat tentang hubungan sesama jenis yang tidak diperbolehkan secara agama. Pendekatan psikospiritual dengan cara membangun komunikasi dan kemudian memberi nasehat dengan bijak.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Diharapkan skripsi ini bisa menjadi inspirasi bagi peneliti selanjutnya terutama dalam melakukan penelitian yang berhubungan dengan studi psikospiritual perilaku homoseksual di Lembang Turunan Kecamatan Sangalla Barat.

### **2. Bagi Homoseksual Gay**

Diharapkan skripsi ini dapat membantu memberi pemahaman kepada para pelaku homoseksual gay agar selalu menjaga kondisi psikospiritual mereka sehingga keberadaannya di dalam masyarakat dapat terus terpantau oleh masyarakat setempat untuk diberi nasehat yang tujuannya sekiranya bisa menyadarkan para pelaku homoseksual gay untuk bertobat.

### **3. Bagi Gereja**

Diharapkan skripsi ini dapat membantu memberi pemahaman kepada jemaat Tuhan agar selalu memberikan arahan yang membangun kepada para pelaku homoseksual gay dan membimbing mereka dengan penuh kasih sampai mereka kembali pada orientasi seksual yang seharusnya mereka hidupi.

### **4. Bagi Masyarakat**

Diharapkan skripsi ini dapat membantu memberi pemahaman kepada masyarakat Lembang Turunan agar selalu

melakukan pendekatan yang baik dengan para pelaku homoseksual gay. Sehingga mereka bisa memberikan nasehat yang bijak bagi para pelaku gay untuk bertobat.